

José Luis Blanco: “Los jugadores de Quiroga tienen un plus que es permanencia y sentido de pertenencia”



Más que positivo han sido los últimos tres años del Sport Club Quiroga en el fútbol doméstico, tras lograr el título del 2019 y la Copa “Diario San Rafael” de ese mismo año, el “Azul” siguió teniendo participación en el Torneo Regional 2020/2021 y a esto se le sumó que el año pasado levantó el título de campeón para obtener el bicampeonato.

En octubre pasado tras la salida sorpresiva de Miguel “Buti” Gutiérrez como entrenador del equipo de calle El Pino, asumió José Luis Blanco quien después de muchos años sin dirigir asumió y continuó con el proyecto que los llevó a consagrarse campeón.

José Luis dialogó con Diario San Rafael, comentando sobre el inicio que tuvo el grupo en la pretemporada y expresó: “Teniendo en cuenta que es un plantel joven y que permanentemente están en movimiento, trabajaremos en estas primeras dos semanas en el aspecto físico, planificando 3 salidas, (1 al Valle y 2 a El Nihuil quedándonos sábado y domingo), y en todos los entrenamientos se trabaja unos 30 minutos de táctico”.

“Con respecto al plantel hasta el momento se mantiene la base, más los jugadores que tendré en cuenta de Quinta División y esperando la continuidad de Kevin Luna siempre que los dirigentes se pongan de acuerdo con los de Atlético San Luis. Y esta semana también se va a decidir lo de Gonzalo Rodríguez y la vuelta de Luciano Pedernera, quien hace varias temporadas que no juega y también la vuelta de Rafael “Tacuara” Maidana”, destacó el entrenador.

Al preguntarlo de lo que significó ser campeón en el 2021, detalló: “Con respecto al título para mí fue una satisfacción poder lograrlo, porque era un desafío muy grande, llegar a un club donde estaba el plantel armado y con una modalidad de trabajo. Pero es como yo se los dije a ellos, yo vine porque los había visto durante casi todo el año y ellos estaban para ser campeones, son los artífices de ese campeonato logrado y hago un párrafo aparte para el «Buti» Gutiérrez, porque había dejado un excelente plantel armado”.

Hablando de los objetivos para este año, subrayó: “El objetivo principal es volver a ser protagonistas, ya se sabe que hay varios equipos que se preparan para serlo, pero yo confío en este plantel a la hora de la competencia y estaremos en la pelea”.

De lo que tiene este grupo de jugadores que siempre son animadores, recalcó: “Los jugadores de Quiroga tienen ese plus que se deben al club; la permanencia y pertenencia, son todos hincha de Quiroga, han jugado desde las inferiores juntos, tiran para el mismo lado, eso te obliga a responderles con trabajo y responsabilidad para dejar una impronta en el trabajo. Por ahí las cosas no te salen como las planeas pero uno lo intenta y ellos están dispuestos a trabajar, siempre siendo consciente de lo que hacen y convencidos con el mensaje”.

Finalizando analizó el trabajo de los dirigentes a nivel local: “Considero que a veces piensan en pequeño y no miran para abajo con respecto a las divisiones inferiores, los chicos que tenemos en Primera están porque han venido trabajado desde hace tiempo y tuvieron buenos trabajos en inferiores. Pero actualmente eso no ha sucedido, es entendible porque no se tiene el tiempo y los fondos económicos son fundamentales ya que es ahí donde hay que hacer frente, faltan dirigentes predisuestos tanto en Quiroga como en otros clubes también”.

“Hoy en día los dirigentes vienen a buscar jugadores por detrás del club y hablan con los futbolistas, esto genera que el jugador se quiera ir gratis algo que le genera daño a la



institución; Quiroga por ejemplo tiene futbolistas que son actuales campeones y otros clubes por dos pesos se lo quieren llevar, esto no debería ser así”, concluyó Blanco.